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Abstract (en)
The device has webs (1a, 1b) each including ends reversibly connected with each other at a junction (5) for forming a fabric ring (2). The ring
surrounds rotary positioning units (3a, 3b) that are formed by rollers with a structure directly or indirectly supported by a frame. The positioning units
move the ring such that the junction is positioned at a standing level of an operator to form an integration/disintegration of the ends. An additional
roller maintains the ring in position on the positioning units for opening the ring and placing a new web. An independent claim is also included for a
method of changing a display formed by a display device.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de présentation d'au moins un élément de toile (1) imprimée tendu par deux moyens de positionnement
(3a et 3b) fixés directement ou indirectement à un bâti, formés par des éléments cylindriques, axiaux, horizontaux et parallèles entre eux, disposés
dans un même plan, lui-même, parallèle au plan vertical de la face d'affichage, caractérisé en ce qu'au moins un élément de toile (1) tendu présente
la forme d'une bande dont les extrémités sont reliées entre elles de façon réversible au niveau de jonctions (5) pour réaliser un anneau (2) de toile
qui entoure les deux moyens de positionnement (3a et 3b) dont l'écartement tend l'anneau (2), des moyens permettant le déplacement de l'anneau
de toile pour présenter au moins une jonction (5) au niveau d'une position de solidarisation/désolidarisation située au niveau d'un opérateur.
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